
Merci d’avoir choisi l’un de nos appareils Woodbrass. Veuillez lire 
attentivement ce manuel d’utilisation et suivre les instructions 
pour éviter tout risque d’endommagement de l’appareil dû à une 
mauvaise manipulation. Conservez ce guide de l’utilisateur pour 
référence ultérieure.

CONTENU DE LA BOÎTE

INSTRUCTIONS DE MONTAGE
Assemblez les éléments selon le schéma de montage ci-contre.

1 -  A l'aide de deux molettes 1 , fixez la barre 3  au dos de l'écran 
acoustique.

2 -  Repérez les deux trous au bas de la barre 3 , alignez les avec les 
deux trous de la barre 6  et reliez-les en vissant deux molettes 1 .

3 -  Vissez la molette 5  sur un pied de micro muni d'un filetage 5/8".

4 -  Placez la barre 6  sur la molette 5  et passez la partie filetée à 
travers le trou oblong.

5 -  Placez la molette 4  par dessus la barre 6  et vissez-la dans la 
partie filetée de la molette 5 .

6 -  Vissez la tube support de microphone 2  dans la partie filetée de 
la molette 4 .

7 -  Le tube support de microphone 2  est livré avec un adaptateur 
de filetage 3/8" <-> 5/8", permettant de fixer tout type de pince 
ou de suspension.

A :  les vis de la barre 3  peuvent être légèrement desserrées pour ré-
gler l'écran acoustique en hauteur. Resserrez-les quand vous avez 
atteint la position souhaitée.   

B :  la molette de serrage 4  peut être légèrement desserrée pour 
régler l'écran acoustique en profondeur. Resserrez-la quand vous 
avez atteint la position souhaitée.
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RS05
Ecran acoustique pour microphone

La DÉCLARATION UE DE CONFORMITÉ est disponible  
sur demande à l’adresse suivante : support@woodbrass.com

DESCRIPTION
1 molettes de serrage (4 pièces)

2 tube support de microphone

3 Barre de fixation verticale

4 Molette de serrage du tube micro

5 Molette de serrage sur pied de micro

6 Barre de fixation horizontale
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Thank you for choosing one of our Woodbrass products. Please 
read this manual carefully and follow  the instructions to avoid 
any risk of damage to the unit due to improper handling.  Keep 
this user manual for future reference.

The EU DECLARATION OF CONFORMITY is available on request  from the following address : support@woodbrass.com 
WOODBRASS - 2, rue de Milan -  44470 Thouaré-sur-Loire - France

RS05
Microphone reflection screen

ACCESSORY BOX CONTENTS

DESCRIPTION
1 tightening knobs (4 pieces)

2 microphone support tube

3 vertical mounting bar

4 tightening knob for microphone tube

5 tightening knob for microphone stand

6 horizontal mounting bar
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ASSEMBLY INSTRUCTIONS
Assemble the components according to the adjacent assembly diagram.

1 -  Using two knobs 1 , attach the bar 3  to the back of the acoustic 
screen.

2 -  Locate the two holes at the bottom of the bar 3 , align them with the 
two holes on bar 6 , and connect them by tightening two knobs  1 .

3 -  Screw the tightening knob 5  onto a microphone stand with a 
5/8" thread.

4 -  Place the bar 6  over knob 5  and pass the threaded section 
through the oblong hole.

5 -  Place knob 4  on top of bar 6  and screw it into the threaded part 
of knob 5 .

6 -  Screw the microphone support tube 2  into the threaded part of 
knob 4 .

7 -  The microphone support tube 2  comes with a 3/8" <-> 5/8" 
thread adapter, allowing for the attachment of any type of clip or 
shock mount.

A :  The screws on bar 4  can be slightly loosened to adjust the height 
of the acoustic screen. Tighten them once the desired position is 
reached.

B :  The tightening knob (3) can be slightly loosened to adjust the 
depth of the acoustic screen. Tighten it once the desired position 
is reached.
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